COLLEGE, LYCES Pour une éducation vraiment prioritaire!

La carte établie en 2014 a tenu à l'écart les lycées et un grand nombre de collèges dans notre académie ... les effectifs par classe augmentent, même en REP + ... REP et REP+ sont souvent des lieux d'injonctions, de culpabilisation et des laboratoires de remise en cause des statuts et de la liberté pédagogique ... la pondération est détournée pour imposer des réunions. Le ministre vient de geler la carte, ce qui pourrait déboucher sur la suppression du label EP, et le désengagement de l'Etat

Au SNES-FSU nous sommes POUR:

- Une éducation prioritaire où les établissements puissent avoir les <mark>mêmes objectifs</mark>, dispenser les <mark>mêmes contenus</mark> que les collèges ordinaires, et donc
- ... des mesures fortes en termes de formation, de conditions de travail, de renforcement des équipes pluri-professionnelles
- ... la mise en place d'un maximum obligatoire de 20 élèves par classe en REP/REP+, inclusion ponctuelle comprise.
- Le maintien de la labellisation et une carte élargie aux lycées fondée sur les critères scolaires et sociaux partagés
- la revalorisation sans condition et sans distinction de l'indemnité REP+ : tous les personnels la méritent!
- une resectorisation des collèges qui doit permettre de lutter contre la ségrégation scolaire
- la remise en cause de la place de l'enseignement privé

<u>snesde</u>lille



www.lille.snes.edu





s3lil@snes.edu



ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2018 29 novembre au 6 décembre